
ATA  DA  AUDIÊNCIA  PÚBLICA  PARA  AVALIAÇÃO  DAS  METAS  FISCAIS  DO  2O 

QUADRIMESTRE DE 2019.---------------------------------------------------------------------------------
Aos trinta (30) dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove (2019), às quinze horas, na Sala  
de  Reuniões  da  Câmara  Municipal  de Salmourão,  situado na rua  Professor  Roberto Hottinger,  70, 
realizou-se  a  Audiência  Pública  para  Avaliação  das  Metas  Fiscais  do  2º  quadrimestre  de  2019, 
presidida pelo Vereador Wesley Barbosa, Presidente da Câmara. Presente, o Vereador Eduardo Oliva 
Fernandes e os cidadãos e servidores Carlos Henrique Lopes Bogalhos, Onélio Colato, Auro César  
Molari.  Representando a Prefeitura o Sr.  Marcelo da Silva,  responsável  pela contabilidade daquele 
poder.  Iniciando  a  audiência  o  Presidente  agradeceu  a  presença  de  todos  e  passou  a  palavra  ao 
representante da Prefeitura, Sr. Marcelo da Silva, para as suas considerações. O Sr. Marcelo apresentou 
os dados através de relatórios que foram entregues a todos os presentes. Primeiramente explicou que a 
receita municipal no presente ano está em 11.120.705,39, já a despesa liquidada está em 10.511.546,64,  
representando um superavit de 609.159,75. A despesa com pessoal apresentou percentual de 50,16%,  
abaixo do limite máximo de 54%. A aplicação de recursos na saúde está em 17,07%, acima do mínimo  
exigido que é de 15%. A aplicação na educação está em 28,86%, também acima do mínimo de 25%.  
Ainda referente a recursos da educação, o município já liquidou 99,75% dos recursos do Fundeb. O Sr.  
Marcelo salientou que praticamente todo o recurso do Fundeb está sendo utilizado para o pagamento do 
magistério. O Sr. Marcelo também comentou sobre a existência de norma a ser votada no Congresso  
Nacional referente a recursos do PRESAL que, se aprovada, poderá melhorar a receita municipal em 
cerca de 800.000,00 por ano. O Sr. Marcelo apresentou quadros referentes ao comparativo da evolução 
da receita e da despesa. Também falou sobre o demonstrativo da situação financeira do município e 
explicou  sobre  a  dedução  do  FUNDEB.  Segundo  o  Sr.  Marcelo,  com  base  no  quadro  da  dívida  
consolidada, o endividamento do município está dentro do limite fixado pelo Senado Federal, uma vez 
que o endividamento é de 5,75%. O Presidente questionou se a receita municipal está dentro do que foi  
previsto pelo orçamento e se é possível a administração trazer melhoria aos servidores municipais,  
especialmente com relação ao vale-alimentação. O Sr. Marcelo disse que a arrecadação está dentro do  
previsto,  porém,  no  mês  de  setembro  e  agosto  a  arrecadação  não  foi  boa.  Disse  também  que  é  
necessário avaliar no futuro a possibilidade de um aumento no vale-alimentação o que depende da 
arrecadação  municipal.  Terminada  a  apresentação,  o  Presidente  deixou  a  palavra  livre  para  as 
considerações finais. Não houve o uso da palavra. Então o Presidente agradeceu a presença de todos e  
como não havia mais nada a tratar, encerrou a Audiência Pública e, para constar, foi lavrada a presente  
Ata  que,  depois  de  lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada  pelo  Presidente  e  pelo  Secretário  
designado. Câmara Municipal em 30 de setembro de 2019.-----------------------------------------------------
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